

台湾の Mingdao High School の生徒が訪問しました (2024/10/22)

テーマ:次世代育成、国際交流

会場:東北大学災害科学国際研究所多目的ホール・会議セミナー室

2024年10月22日(火)に、台湾の Mingdao High School の高校生82名と引率教員4名が東北大学青葉山新キャンパスの青葉山コモンズ、放射光施設ナノテラスを見学し、その後、災害科学国際研究所を訪問しました。青葉山コモンズでは、東北大学の学生から学生生活についてお話がありました。当研究所からは、津波工学研究分野のサッパシー・アナワット准教授、鄭 安棋特任研究員、チュア・コンスタンス特任研究員が対応しました。

見学は 2 つのグループに分かれて実施しました。会議・セミナー室においてサッパシー 准教授がスライドを使用して当研究所の概要や研究内容を説明し、展示スペースではチュア 特任研究員が研究成果などについて紹介しました。多目的ホールでは台湾出身の鄭特任 研究員が台湾の地震と津波に関することや、日本に留学することになった経緯、東北大学で の留学生としての経験や仙台での生活、現在研究している内容などについてお話ししました。 高校生と引率教員からは、特に留学生活について非常に多くの質問があり、交流を深める ことができました。

当研究所はこのような機会を有効に活用し、国内外問わず、多くの高校生に東北大学と当研究所の魅力を伝えたいと思っています。



災害研の概要と研究について説明する サッパシー准教授



災害研の研究成果について説明する チュア特任研究員(展示スペースにて)



留学生生活や自身の研究について話す 鄭特任研究員



会場の様子

文責:今野公美子(広報室)